活躍・表彰 おめでとうございます

美郷町野球大会フリー部門

(6月3日 美郷町野球場)

■優勝

仙南ゆとりモンキー

■最優秀選手賞加藤 昂也 さん(仙南ゆとりモンキ



第12回東北ウエイト制ジュニア 実戦空手道選手権大会

(6月3日 仙北市立角館中学校)

■小学6年男子重量級の部

優勝 高山 勇希 さん(千畑小6年)





全国市町村 教育委員会連合会 功労者表彰

樫尾 順子 さん (琴平)

寄贈 ありがとうございます

6月18日、東北電力株式会社大曲営業所(千葉伸行所長)と株式会社ユアテック大曲営業所(吉田博幸所長)より、

LED防犯灯20基と工事費を寄贈していただきました。 LED防犯灯は千畑地区に設置させていただきます。ありがとうございました。



6月19日、大曲ロータリークラブ(今野宏会長)より、大型絵本や紙芝居など図書12冊を寄贈していただきました。これら

の図書は、読み聞かせボランティアによるおはなし会や認定こども園等で活用させていただきます。 ありがとうございました。



美郷中学校の活躍

全県春季大会

■バドミントン

男子団体 優勝

男子個人ダブルス 優 勝 坂本 稜太 さん・

鈴木 颯太 さんペア

第3位 傳野 孝太 さん・

佐藤 朝陽 さんペア 佐藤 凜 さん

男子個人シングルス 第3位 佐藤

■相撲 団体 第3位

個人1年 第3位 泉谷 芭琉 さん

大曲仙北中学校総合体育大会

■野球 優勝

■相撲 優 勝 美郷 A

準優勝 美郷 B **1年の部 優 勝** 泉谷 芭琉 さん

準優勝 深澤 了斗 さん

2年の部 優勝 深澤 七斗 さん

準優勝 小林 竜人 さん **個人選手権 優 勝** 深澤 七斗 さん

準優勝 泉谷 芭琉 さん

第3位 小林 竜人 さん

■バドミントン

男子団体 優勝

男子個人シングルス 準優勝 水谷 凜都 さん **男子個人ダブルス 優 勝** 坂本 稜太 さん・

鈴木 颯太 さんペア

準優勝 佐藤 凜 さん・ 大越 快晴 さんペア

■男子バスケットボール 準優勝

■バレーボール 第3位

■ソフトテニス

男子個人 第3位 藤井 烈 さん・

渋谷 光騎 さんペア

■水泳

男子 50M自由形 男子200M自由形 男子400M自由形

第3位 右谷 裕紀 さん優 勝 坂本 春空 さん優 勝 坂本 春空 さん

男子100M日田形 優 勝 収 男子100M平泳ぎ 第3位 本 女子100M自由形 第3位 小

第3位 本間 澪雄 さん第3位 小田長 花歩 さん

女子200M自由形 女子100M平泳ぎ

男子個人90kg級

優勝 小田長 花歩 さん優勝 髙橋 彩夏 さん

第3位 後藤 真由子 さん **女子200M平泳ぎ 準優勝** 髙橋 彩夏 さん

第3位 後藤 真由子 さん 男子400Mフリーリレー 準優勝

男子400Mメドレーリレー 準優勝 男女総合 準優勝

■柔道

男子個人50kg級 準優勝 齊藤 脩 さん 男子個人55kg級 第3位 煙山 龍春 さん 男子個人73kg級 第3位 髙橋 胤世 さん

第3位 後藤 琉葵 さん

1年生97名が農業体験

六郷高校

5月25日、六郷高校1年生97名が美郷町都市農村

交流推進協議会の会員農家・法人8軒を訪れ、農業体験を行いました。

この活動は、地域の基幹産業である農業を実際に体験することで、働くことの意義 と「食」の大切さを感じ、自らの進路選択の幅を広げることを目指して行われています。 生徒たちは枝豆の播種(はしゅ)や果物の摘果(てきか)など重要な作業を任され、受入 農家の指示を受けながら真剣に作業に取り組んでいました。体験を終えた生徒から は「もっと農業に関心をもっていきたい」「自分の家の農作業の手伝いをしたい」という 感想が寄せられました。



美郷雪華いっぱい運動に参加

6月4日、六郷高校の生徒29名(教養部24名、3年生5名)が「美郷雪華いっぱい運 動」に参加しました。この運動は美郷雪華をきっかけとする活性化事業の一つとして 六郷商店会が行っているもので、今年で2年目を迎えます。

運動当日は生徒自らが美郷雪華をプランター100個に植栽し、水やりを終えてから 六郷商店街を中心に配達しました。配達先を生徒が訪れると、住民の方は笑顔で美郷 雪華のプランターを受け取っていました。これらの美郷雪華のプランターは、配達先 の玄関口などに設置されています。





親力アップ講演会を開催

千畑小学校

6月3日、千畑小学校で親力アップ講演会が開催され、 保護者等220人が参加しました。講演会は「叱らなくても子どもは 伸びる~目から鱗の子育てと家庭教育~」と題して行われ、講師 を務めた教育評論家の親野智可等(おやのちから)さんは「叱って 済ませるのではなく、工夫して乗り越えるという発想をもつことが 大切です。子どもは同じことで叱られることが多く、まったく新し いことで叱られることはほとんどありません。」など、子育てと家 庭教育における工夫の大切さについてお話しされました。





■親野智可等さん

山北中学校総合体育大会で大活躍







6月15日から6月17日にかけて大曲仙北中 学校総合体育大会が開催され、各地で熱戦が 繰り広げられました(成績は8ページに掲載して います)。

school topics

ボランティアありがとうございます

5月27日、秋田建 築労働組合大仙美 郷支部青年部の皆 さまによるボランテ ィア活動として、縁 石の補修作業が行 われました。ありが とうございました。



6月9日、秋田昭 和産業株式会社の 皆さまによるボラン ティア活動として、 千畑小学校の通学 路の清掃が行われ ました。ありがとうご ざいました。

